

Nyon, le 10 octobre 2013

## **COMMUNIQUE – NOUVELLE ORGANISATION**

Le Conseil d'administration de notre société a le plaisir de vous informer que **le nouveau Directeur, Monsieur Didier CHRISTEN**, est entré en fonction le 1<sup>er</sup> octobre 2013.

Sa formation et ses compétences acquises durant plus de dix ans en tant que chef du service « Infrastructures et Environnement » au sein de la Ville de Gland lui permettront de répondre à l'attente des communes actionnaires de SADEC SA et de ses entreprises prestataires. Nous vous remercions par avance de reporter toute votre confiance à notre nouveau directeur.

Monsieur Christen prendra sous peu contact avec les municipaux en charge de la gestion des déchets de toutes les communes de notre périmètre afin de fixer une rencontre dans l'objectif de se présenter et de renforcer notre soutien.

**Monsieur Roberto HOUMARD**, que nous profitons de remercier à cette occasion pour l'intérim assuré pendant plus de deux ans, continue son activité en tant que responsable du secteur financier de notre société.

### **SADEC SA**